

SANT CELONI

14.000 personas pasan por la Feria del Automóvil de ocasión

Los días 1 y 2 d'octubre se llevó a cabo a la calle Esteve Cardelús de Sant Celoni la cuarta edición de la Feria del Vehículo d'Ocasión organizada por Sant Celoni Comerç. Con más de 120 automóviles expuestos y un buen número de quads y motos, esta feria se ha consolidado como la más importante en su sector del Baix Montseny. Más de 14.000 personas pasaron por los más de 4000 metros cuadrados d'exposición en los cuales podían encontrar toda clase de vehículos (turismos, vehículo industrial, 4 x 4, lujo, motos, quads,...) de las mejores marcas, con los mejores precios del año y con todas las garantías. La chiquillería también disfrutó de lo lindo con el espacio destinado a las carreras virtuales y con los inflables. A última hora de domingo tuvo lugar el sorteo de 500 € en gasolina. **J. P.**



CARDEDEU

Ampliado el servicio de bus urbano

Coincidiendo con el estreno de la piscina cubierta municipal, el Ayuntamiento ha ampliado el servicio de bus urbano del municipio. Desde esta misma semana, se ha ampliado el recorrido del bus, que ahora llega hasta puntos como la mencionada piscina, la estación de ferrocarriles o el polígono industrial Sud. También la frecuencia se ha ampliado, especialmente durante las horas punta. En cuanto al horario, el servicio funciona desde las 6 hasta las 21 horas y está programado de manera que sea compatible con las llegadas y salidas de trenes de la estación de RENFE. Precisamente, se ha incorporado también la integración de tarifas, que permite al usuario viajar con el bus urbano utilizando el mismo billete que le sirve para utilizar el tren o el metro de Barcelona. **RdV**

VALLÈS

Restricciones en la C-35, C-1415 y C-61 por obras

Varias carreteras del Vallès Oriental experimentarán restricciones en el tráfico por obras en la calzada según ha informado el Departament de Política Territorial i Obres Públiques de la Generalitat. Las carreteras afectadas son las siguientes:

C-35. Desde este domingo y hasta el próximo 14 de octubre habrá restricciones en horario nocturno en esta carretera en el tramo que va desde el cruce de la carretera C-61 y el enlace de la Autopista AP-7, en Sant Celoni, hasta el límite del municipio de Gualba. El motivo es mejoras en el firme.

C-61. Las restricciones en esta vía se prolongarán hasta el día 31 de octubre y afectarán al tramo de esta vía entre Arenys de Munt y Vallgorguina. Las restricciones, provocadas por la ocupación de uno de los carriles de la calzada durante las obras de mejora, tendrán lugar de lunes a jueves de las 8 a las 19 horas y los viernes de 8 a 14 horas.

C-1415c. Hasta el 14 de octubre esta carretera sufrirá restricciones por obras de mejora a la altura de La Roca del Vallès. Las restricciones, provocadas por la ocupación de uno de los

carriles de la calzada durante las obras de mejora, tendrán lugar de lunes a jueves de las 8 a las 19 horas y los viernes de 8 a 14 horas. **RdV**

LES FRANQUESES

Ya está listo el proyecto para convertir la masía de Can Font en un centro cívico

La Diputación de Barcelona entregó el viernes, día 30 el proyecto de rehabilitación de la masía de Can Font al Ayuntamiento de Les Franqueses. Esta masía se convertirá en un centro cívico con aulas para talleres de nuevas tecnologías, ordenadores y conexión a Internet, aulas para talleres de artes plásticas y de cocina y una sala polivalente. Según la Diputación, el objetivo de esta actuación es recuperar el patrimonio histórico y la memoria colectiva del municipio y dotar a Les Franqueses de un espacio para llevar a cabo actividades lúdicas y culturales. El proyecto cuenta con un presupuesto de más de 917.000 euros y el plazo de ejecución previsto es de ocho meses. **P.S.**

LES FRANQUESES

Se pavimenta una parte de la plaza Joan Sanpera para actividades festivas

La empresa Construcciones y Rebajes Àrids ha pavimentado una parte de la plaza Joan Sanpera —en concreto, la zona de alrededor del escenario que hay en la plaza— por encargo del Ayuntamiento de Les Franqueses. La finalidad de esta acción es poder celebrar actividades lúdico-festivas en este recinto con mayor comodidad y seguridad. Las obras han consistido en la retirada de la grava existente, el rebaje de unos 15 centímetros de la superficie del terreno y la pavimentación de la zona. Este parque, situado detrás del edificio consistorial, tiene una superficie de 8.000 m² y la zona sobre la que se ha actuado ocupa 950 m². **P.S.**

MOLLET

El alcalde formará parte del Comitè Executiu de la Federació de Municipis

El alcalde de Mollet del Vallès, **Josep Monràs**, formará parte del Comitè Executiu de la Federació de Municipis de Catalunya (FMC) a partir del próximo mes de enero de 2006. La propuesta de nueva responsabilidad para el alcalde de Mollet, que le fue comunicada esta semana pasada por el presidente de la FMC, **Manuel Bustos**, responde a la dimisión del hasta ahora alcalde de La Roca, **Salvador Illa**. **RdV**

AIGUAFREDA

El próximo año se reformará la travesía de la N-152

La travesía de Aiguafreda de la antigua N-152, será mejorada a partir del año que viene, según ha informado el Departament de Política Territorial i Obres Públiques de la Generalitat de Catalunya. Las obras de mejora que se llevarán a cabo a lo largo de un kilómetro, incluirán la construcción de dos rotondas al inicio de las zonas urbanas con el objeto de contribuir a aminorar la actual velocidad de los vehículos que acceden a la población desde la autovía C-17. El proyecto también incluye una mejora de la red de drenaje de la zona, la señalización y el ajardinamiento de las rotondas. El proyecto, a lo largo del kilómetro más urbano, incluye la ampliación de las aceras en varios puntos y la reducción de la actual calzada con el objeto de que la vía tenga un aspecto más urbano que el actual. Esta semana, según informó la Generalitat, la empresa pública GISA ha procedido a adjudicar todas estas obras que cuentan con un presupuesto conjunto de 444.000 euros. **RdV**